



令和2年6月25日 (木)

学校だより 第28号

高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



高槻っ子の4つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち



今後の感染予防につきましても、お願いいたします！！

待ちに待った給食開始！美味しかった！！



昨日、久しぶりの給食でした。給食の準備から、食事、後片付け…と、これまでは、全然違う状況になっています。食べている時も、机はそのまま前向きにし、話をしない！！ということ徹底します。食事の多少の会話も今までは、楽しんでいたと思いますが、今は、状況を見ると、とても許されることではありません。楽しみが減ってしまうかもしれませんが、健康と命を徹底して守るという考え方を子ども達にもしっかりと持つように指導します。

今後の学校給食ですが、保護者の方にご承知していただきたいことの一つに、『全員一斉に給食を終了する。』（学校だより 25号の裏面に記載しています。ご確認ください。）ということがあります。今までは、10分～15分延長して食べていたのですが、感染予防の観点から、一斉に「ごちそうさま。」をします。「食べるのに時間がかかる…」子ども達も、時間内で食べるようにしていかなくてはなりません。ご家庭でも、食事の量と時間のバランスについて、ご確認ください。

◇ 午前中から、給食のおかずのにおいが校舎内にただよっていましたが…久しぶりでしたね…。懐かしさとともにうれしさを感じました。

【給食ですね～】

4校時が終わり、12時からレディネスタイムです。初めての時間帯、初めての活動でしたので、どうなるかな…とっていました。どの学級でも、事前指導をしていましたので、子ども達は、戸惑うことなく、準備に取りかかりました。1年～5年は、担任以外の先生も一緒に給食指導を行っています。



給食後、待っている子ども達の時間の使い方（これまでは読書等ができていたけれど、今は、配膳中、食事中は、できないです。）や手順等についての確認や見直しをしました。担任の喫食中の位置や子どもの安全確認等も検討課題になりました。実際に行ってみて、工夫改善すべき点に改めて気づきました。子ども達が、安全・安心な給食を行うために、今後も十分に気を付けていきます。いつも言っていますが、お子様と話す中で、何かお気づきの点がございましたら、どうぞ、学校までご連絡ください。直ちに、対応いたします。

【裏面もご覧ください。】

【校長室より…健康管理も自ら！！】

また、梅雨空となります。しかし、気温は、30℃ちかくまでなりそうです…。食中毒警報（～9.30）も出ていますし、最近、ずっと書いていますが、熱中症もとても心配です。お子様に具合が悪いときは、すぐに、先生に言いなさい！と何度もお話してください。体調を壊してから…では、間に合いません。保護者の皆様方も、どうぞご自愛ください。

[2年生…食べ終わった子ども達から、食器等を片付けます。]

[3年生…当番が準備をして、廊下に並んでいます。]



☞ [3年生の様子]

☞ [4年生の様子]



☞ [5～6年生…ただ、黙々と…食べ続けています。]



【水筒…量の確認をお願いします】

学校再開になってから、子ども達は、水筒は、教室の後ろの棚等に置くのではなく、自分の机の横にさげるようにしています。これも、感染予防対策のためです。

湿度も上がりますし、気温も上がります。給水量の確認をしていただけないでしょうか。途中で空っぽになっている子ども達もいます…。ぜひ、お願いいたします。

【給食のメニューが、変わる！】

プリントを配付しましたが、7.1より、おかずが、「具沢山の椀1品」になります。楽しみですね～～！